

Todos a bordo del Tratado de Alta Mar

El océano cubre el 70% de la superficie de la Tierra y es el hogar de alrededor del 80% de toda la vida en el mundo.

¿Qué es el tratado de Alta Mar?

Es un acuerdo entre muchos países del mundo para cuidar el océano que está lejos de la costa, donde ningún país manda.

Ese gran espacio se llama alta mar y es como el “patio común” de todo nuestro planeta.

Este acuerdo busca que todas las personas del mundo lo cuiden y usen sus recursos sin dañarlo.

Chile firmó el tratado muy temprano

Chile firmó el tratado muy temprano y ya está funcionando! ya que fue aceptado oficialmente por más de 60 países.

Chile fue uno de los primeros países del mundo en hacerlo, en el año 2024.

Esto demuestra que nuestro país quiere cuidar el océano global y está muy comprometido.



Valparaíso podría ser protagonista

Chile postuló a Valparaíso como sede de la oficina que coordinará el tratado en el mundo.

Si eso pasa, sería como tener “la casa del océano” aquí mismo en Chile, donde se tomarán decisiones importantes.

